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５）その他ご意見がありましたらご記入願います

年代 No 男女 年齢 ご意見
1 女性 23
2 女性 27

3 男性 29

4 女性 29
1 男性 30

2 男性 30

3 男性 30
4 女性 34
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6 女性 35
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8 男性 37
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3 女性 41
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5 女性 44

6 女性 45
7 男性 45

8 男性 46

9 女性 47

10 男性 48

11 男性 49

12 男性 49
1 男性 50
2 女性 50
3 男性 50

4 男性 50

5 男性 50
6 男性 50
7 女性 50

8 女性 50

9 女性 51

10 男性 51

11 男性 52

12 男性 53
13 男性 53
14 男性 53

15 男性 53

16 男性 53

17 女性 54

18 男性 54
19 男性 55
20 男性 55

21 女性 56

22 女性 56

23 男性 56

24 男性 57

25 女性 57

26 女性 57

27 男性 58

28 男性 58

29 女性 58

30 女性 58

感動致しました。母校を誇りに思いました。沢山の企画・準備してくださった関係各位に深く御礼申し上げ感謝致します。一生けん命な気持は受験生に
も伝わると思います。

卒業してから大学へ行く機会がない中、このようなイベントを企画し、家族と共に参加できたことをすごく光栄に思います。思い出の1つ1つの場所が新
たに生まれかわり、拝見でき幸せでした。また同窓生のイベントがあれば参加させていただきたく思います。ありがとうございました。
今の学生がうらやましい。
たくさんの同窓の方々がいることが実感できて嬉しく、楽しい時間を過ごさせていただきました。又、食堂でチーズチキンカツを久々に食べれて懐かし
かったです。ありがとうございました。
この度は素晴らしい同窓会を有難うございました。これから益々母校の発展してゆく姿を楽しみにしています。

大変楽しい時間を過ごさせて頂きました。ありがとうございました。

土曜開催が楽で参加しやすくて有難いです。アイコモンズ、綺麗な建物に仕上がっていてびっくりしました。能練はどこですか？
久しぶりに母校を訪れ、設備が充実していてとても驚きました。
今回はじめて参加しましたが、非常に盛大な会でとても楽しかったです。また機会があれば参加したいと思います。今回はお世話になり、ありがとうござ
いました。
初めて参加しましたが、すごく楽しかったです。又、この様な機会があれば参加したいです。
とても楽しい時間でした。どうもありがとうございました。
若者向けのイベント服がない。早くから若者を同窓会に連れて来ないと参加する機会を失う。卒年の近い同窓生、同学部（年齢が近い）が集える場の
創出を!!（学部・ゼミ毎の同窓会など）

綺麗で大きな建物に、子供達は大変はしゃいでました。母校で子供と時間を過ごすのも良いものだと感じました。大学の施設を使って、子供に色んな体
験をさせてあげれたらよいと感じました。
学生の頃より、文化会館など利用していましたが、今回新しくなり、家族と訪れる事ができて大変よい機会となりました。ジャズや酒造メーカーのディス
カッションなど、同年代の活躍もよい刺激になりました。ありがとうございました。
全体交流会の料理やお酒、全く足りなかったです。もう少し質・量ともにupしてほしい。
甲南フェス inアイコモンズに子供と一緒に参加させていただきました。たくさんの催しがあり、とても楽しめました。お昼ごはんも人数分用意していただ
き、おいしく満腹で大満足でした。本当に楽しく一日を過ごせましたが、唯一気になった事は、ばんばひろふみさんのコンサートの後に夕食会場へ向か
うと、ほとんど食べる物がなく、飲み物しか飲めなかった事です。テーブル毎に食事を出していただけると有難かったです。
チケットで久しぶりの天津飯、おいしくいただきました。ありがとうございました。

一日、大変楽しい時を過ごすことができました。交流会の食事や飲み物が不足していたため、互いに取り合いになり、甲南生として残念な空気になりま
した。

懐かしい先生や友人に会えて、とても楽しかったです。またこのような機会があれば、参加したいと思います。
久しぶりに母校を訪れ、とても懐かしい気持ちになりました。また、設備の充実したアイコモンズを見て、今の学生の方がうらやましくもありました。様々
なイベントにおいしい学食、充実した1日を過ごすことができました。ありがとうございました。
ホームカミングランチに参加させていただけて、甲南大学を卒業したことがとてもよかったと思っています。子どもの分もランチをいただけとてもあたたか
いと思いました。ありがとうございました。今後もよろしくお願いします。楽しみにしています。
文化会のOB会が活動していることを知りました。文化会OBとして嬉しく、今後も現役生のために頑張ってもらいたいです！
・またこのような大学を知る機会を教えて下さい。
・同窓生ともっと気軽につながれる催しを期待しています。
食堂が見違えるほどキレイになっていて感動した。今後も更なるイベントに期待したい。

大学同窓会主催の案内、HPやメール配信は勿論そのままで、携帯でも見易く、気付き易い様に、face book活用して欲しい。
私は評議委員の一人ですが、本当に素晴らしいイベントになったと思います。これもひとえに執行部、評議委員スタッフの皆様の準備と努力の賜物だと
思います。
本当にご苦労様でした。ありがとうございました。

非常に楽しかったです。CUBEの見学もしてみたいです。
今後も大学でのイベントに参加させていただきたいと思います。とても楽しい1日でした。

ありがとうございます。甲南フェス、良かったです。
（1）私が甲南大生時代、いだいていた食堂の竣工が解決してよかったと思った。
（2）ここ10年のスパンでいえば満点。しかし来たるべき少子化に備える点では69点。
（3）甲南大自体の地盤沈下がせつに感じられる。なにが他大学を超す事業かを、かかんに攻めてほしい。
（4）建物自体は、むしろクラシカルな1号館的な方が女子受けするのでは？
（5）来たるべきシニア大学時代に一石を投じる方策を望む。
甲南大学のOBが着用できる同窓会オリジナルネクタイ等のオリジナルグッズや記念品の販売があればいいと思います。
素晴らしい施設を体感でき、感動させて戴きました。それ以後も学祭をのぞかせて戴き、現役学生の雰囲気を感じさせて貰うことができました。機会が
あれば、また学校に足を運ばせて戴きたいと思っています。
同日はありがとうございました。又、来校できるイベントを楽しみにしています。

来年も楽しみにしています。
大変魅力のあるイベントでした。参加させてもらい良かったと思います。
とても素敵な建物でした。できればクラブルームをもう少し広くしてあげて欲しかったです。（学園への意見ですが）同窓会としては十分なくらい満足しま
した。来年も楽しみにしております。
特になし
家族同伴でも楽しめる行事で参加しやすかったですし、家族にも母校の風景を肌で感じてもらう良い機会となりました。
前回同様、生協での食事券のサービスや夕食会などがあればいいと思います。

卒業以来、初めてゆっくり行きました。立派なアイコモンズ！　利用できてよかったです。お世話下さっている方々は大変だと思いますが、母校再訪の
チャンスを作っていただき、感謝しております。
大学卒業後、初めて参加しましたが、“絆”を感じられるイベントで大変楽しかったです。
ありがとうございました。充実した時間となりました。4Pをはじめ、現役のステージも良かったです。勤務の状況次第ですが、また参加させていただきた
いと思います。
今回「甲南フェス in アイコモンズ」に初めて参加いたしました。きれいになった学食等、楽しませていただきました。開催に関わった方々お疲れ様でし
た。すごい雨にもかかわらず、たくさんの方の参加は盛り上がってよかったと思います。残念だったのは、最後のお料理が少なすぎたことです。一定量
テーブルに配置するなど今後工夫していただけたらうれしいです。また参加させていただきます。

グリークラブOBとして参加させていただきました。大学での4年間のクラブ活動を通じ、多くの人とつながりができたこと、一つの目標に向って仲間と達
成した達成感は社会に出た時に大きな力になったと思います。ぜひ、クラブ活動の意義を見直し、応援してあげてほしいと思います。
陸上競技部として席を設けて頂いたので、参加しました。ありがとうございます。
・酒造メーカー若手経営者座談会がとても良かったです。甲南ならではの卒業生の催しの機会がたくさんありますことを希望します。
・全体交流会の抽選会も楽しく、解散後は全員にお土産をくださりとてもうれしかったです。
同級生と楽しく1日を過ごせました。大学からの帰りには再会！を祝って、岡本のお店で乾パイをしました。ありがとうございました。

今後ともよろしくお願いします。
アメリカンフットボール部に息子が所属しており、その後援会のメンバーとしておじゃま致しました。息子達は先日現役の最終戦を終え引退致しました。
息子達も残り少ない学生生活、すばらしい施設ですごせることに感謝です。又、私も同期のOG・OBとお邪魔したいと思います。益々のご発展をお祈り
しております。

楽しい一日でした。
パーティーは会費制にしても良いと思います。
昨年まで東京にて勤務し居住していましたが、現在は帰郷しています。今後は同窓会主催の催しにも参加できるようにしたいと思いますので、宜しくお
願いします。
文化部のイベント邦学研究会で同じゼミの冨居君が尺八を演奏していたのでびっくり。演奏も上手なのにびっくりしました。感動しました。
今後とも甲南大の催しの情報を提供してほしい。

オール甲南をキッカケに、サークル仲間と再会でき楽しくおしゃべりしました。ばんばひろふみさんのコンサートもとても良くて、大満足の一日でした。ど
うもありがとうございました。

今回このような機会があり、久しぶりに母校に行くことが出来て、大変ありがたく思いました。お世話になりました。大学の近くに住んでいますので、これ
からも遊びに行きたいと思いました。

現役も含めた催しで絆を感じました。ありがとうございました。

とても華やかで、素敵なイベントで楽しくすごせました。何か協力できること、応援できること、情報がほしいです。

食器返却口が少し狭かったようですが……。
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OB（家族も含めて）を大変暖かく迎えてくださり、感謝します。あの時、あの場所で共に過ごした仲間と時間を共有できる場があることは、大変ありがた
いです。
事務局の方々は大変でしょうけど、頑張っていただき有難うございます。

楽しい同窓会でした。

以前の同窓会と違い同窓会を身近に感じることが出来ました。同窓の友人に聞くとまだまだ同窓会の認知度が低いです。卒業すると縁遠くなるのは仕
方ないので、そのためにも同窓会の存在をしっかりとアピールするようにお願いします。
いつもお世話になりありがとうございます。60周年おめでとうございます。USJパーティー、アイコモンズに参加させていただき、家族や同窓生仲間ととも
に楽しいひとときを過ごさせていただきました。他大学卒業の家族が甲南同窓会の結束にとても感心して、うらやましがっていました。ありがとうござい
ました！
同窓生が利用できる大学の施設や申し込みの仕方などを教えてください。
卒業30年以上過ぎると学生時の集りも困難になることが多く、5年、10年ぐらいの節目で同窓会を企画して頂ければ幸いです。
例）2018年度1968年卒〜78年卒業、2019年度は1978年卒〜1988年卒業者というような。

いつもありがとうございます。

1F奥の女子トイレの水は流れないし、となりの便器は血の海だった。

昨年、今年と同窓会の行事に出席させて頂き、何十年かぶりに旧知の友と会えました。これからもクラブ、同窓会を通じた集いを実施して頂けたら、大
変うれしく思います。
16：00からの全体交流会のお料理の量が少なくて、寂しく感じました。酒類は大量にありましたのに。
当日は自動車で大学近くまで行かせていただきましたが、公共交通機関を利用することにするか、自動車での方々のために駐車場を決めては、と思い
ます。又、食堂では長蛇の列になっていましたので、助六寿司とお茶のように、容易に手渡しが出来る物を配布しては、と思います。今一度ご検討下さ
れば、有難い限りです。
懐かしい旧友とも会え雰囲気は良かった。立派な建物で中も充実していたようだ。ただ懇親会は一部の団体には料理が用意されていたが、一般には
量がすくなかった。並んでもすぐなくなったのは残念だった。次回は予算の面もあるが、量・質とも充実を期待する。
楽しい一日でした。ありがとうございました。
前にも増して学校が明るく前進的と感じます。

アイコモンズとても良かった。後輩たちがこの施設をうまく利用して成長して、社会で活躍されることを期待しています。ぜいたくな同窓会、ありがとうご
ざいました。
卒業生が利用できる施設についての情報がほしいです。

1日楽しく過ごせました。ありがとうございます。
見聞きする点において、他ライバル校に負けています。アピールを感じません。コストに見合ったアピールに期待します。
同窓のつながりが強いのが甲南の良いところかと思います。種々の行事を期待します。
今後の甲南に期待大。

卒業後初めて参加させて頂きました。夫婦共々甲南大学卒業で2人で参加させて頂きありがとうございました。
同窓会活動は活発に行われていると感じます。但し、地方及び全体的に発信する必要があると思われます。

“甲南大を卒業した”と他人にほこれる大学になってもらいたい。それには、①OBどうしのつながり、②OBと現役生、③大学の力、スポーツ、その他のレ
ベルアップが必要。

10/15は楽しい一日を過させていただきありがとうございました。来年以降も是非行って下さい。
学園と同窓会の連帯が良く取られていると感じた。過去に囚われる事の無い新執行部の皆様の努力が実ってきたからだと思う。
同窓の友人の何人かに知らせましたが、メールも通知もなく今回の会を知りませんでした。広報の方法について、一考する余地があるかと思いました。
このような機会があれば又参加したいです。
いつもお世話になりありがとうございます。感謝をこめて。
御食事を食べられなかった人が多くいらっしゃいました。
次年は、又摂津祭との同時期開催（オール甲南として）を希望します。
とてもすばらしい会場でした。今後も学生、OB、OG、家族のメンバーが集える会を企画運営下さい。ありがとうございました。
楽しく過ごさせていただきました。
先日はお世話になりました。すばらしい設備で、本当に今の学生がうらやましいです。

文化部の部屋やホールなど、すばらしい施設に驚きました。
懇親会の食事内容と量が……。
次回も今回同様、盛大に開催して下さい。
いつもありがとうございます。来年も楽しみにしております。

従来のようにビールが配られると思っていたが、食事券によるランチ形式だったので、懇親が十分にできなかったのが残念でした。

今回はOB会（クラブ）の場所として使いました。とてもよかったです。
何十年ぶりに大学に行きました。アイコモンズスゴいですネ!!　また、機会があれば行きたいです。同窓会室の方々、お世話ありがとうございました。
1,300人の同窓会は感動しました。
甲南フェスは，色んな催しがあり、食券も出ていて抽選もあり、楽しかったです。ユニバーサルスタジオでの催しも、もう少し定員人数が多かったら参加
出来たのに、残念でした。

「ばんばひろふみ」コンサートは、楽しかったです。ありがとうございます。建物内、やたら階段が多くて疲れました。（エレベーター使いにくい）90周年記
念募金銘板が、奥の方で残念です。100周年は、考え中。（年金もらってから…）
懇親会でお食事が足らなかったのが残念でした。（予想以上の人数だったということでしょうが……）
同窓会活動が伝わってきた。
40年ぶりに母校に行きました。少なからず変っていることに驚きました。アイコモンズとなって生まれ変った昔の甲友会館。何の目的もなく、ふらっと立ち
寄ってみたい。そんな雰囲気があるいい施設になりましたね。

甲南大学の市民講座には出席したことはありましたが、同窓会は初めて参加致しました。卒業して46年ぶりの学食をいただき、当時とは大変な変わり
ようでおどろきました。雨でなければもっと良かったのですが、少し残念でした。何か甲南のロゴの入った品物を買おうと思ったが、本屋しか開いてなく、
ボールペンを購入致しましたが、出来れば会場でロゴ入り商品を販売してほしかった。

懐かしい方々に会えて楽しかったです。一人では参加しにくいので、同期、部などからの連絡が大事だと思います。
甲南大学のブランドロイヤリティをブラッシュアップするために、OB・OGのアイディアを広く求める必要があります。甲窓では誌面に限りがあるので、同
窓会メールを利用して収集してはどうか?　その中の優れたアイディアを甲窓上で発表し、大学、理事会へも提案を行えるようにする。
甲南フェス in アイコモンズは、多数参加で良かった。企画が良かった。アイコモンズは、キレイで立派だった。また開催して欲しいです。
食事券、当選ありがとうございました。
お疲れ様でした。ばんばひろふみコンサート良かったです。
また、楽しい企画を楽しみにしています。各OB会との連携も。
各地甲南会のブースの案内がよくわからず、帰宅してしまい残念でした。次回は是非場所の告知案内等をわかりやすくして下さい。

今回、在学時入部していたクラブの有志の集いを開催できて、とても良い機会となりました。今後も継続して行ければと思っております。

アイコモンズの甲南フェス！　食堂でのランチ、ばんばひろふみコンサート、懇親会、楽しませて頂きました。食堂でのランチは特になつかしく、よい企画
だったと思います。懇親会のテーブルセッティングは（多人数だったためか）飲み物、コップ類、お皿など揃えてセッティングされておらず残念でした。各
テーブルに各々オードブル等もある程度並べて開始するべきではないでしょうか？（テーブルには何もない状態でした）

懇親会会場の準備不足が残念に思います。

50才代

60才代

学食おいしかったです。部活OB会でまた利用させていただきます。
甲南大同窓会の広報を充実してほしい。
お世話様です。
10数年前、地域甲南会のお手伝いをキッカケに再び岡本キャンパスを訪れる機会も増えました。同窓会の幹事や評議員の来席を汗しながらの関わり
の中で事務局の方々、役員、理事の皆様のご尽力で年々、大学同窓会は充実してきています。理想をいえばキリがありませんが、甲南大学同窓会を
誇りに思っています。関心をもつ方がもっと増えていくよう、努力してゆきたいですね。

とても楽しいイベントが多彩で、もっと多くの同窓生が来てもらえたら良かったと思います。大学も神戸らしいセンスいい大学になってきたと思います。多
くの同窓生が集い、なつかしいひとときを過し、大学をさらに盛り上げられたらすばらしいです。いい企画を実施いただきありがとうございました。

久しぶりにあえた学友が多く、楽しい一日でした。

オール甲南の集いを毎年同月同日と定めてはどうか？　私事ではあるが予定が組みやすいので、何月の第何週目の（土）or（日）でもよいのでは！

とても楽しませていただきました。
同窓会世話役の皆様ありがとうございました。楽しく、また、懐かしい一時をすごせました。

クラブ（会研）の甲悠会から連絡があり、43年ぶりに伺い、楽しい思い出になりました。ありがとうございました。
特になし
益々の御隆盛を。

卒業して40年以上が経ちますが、大学に行くと学生気分にもどります。甲南の卒業生で良かったなと思いました。カツカレーいただきました。美味しかっ
たです。ごちそうさまでした。
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甲南小・中・高・大、旧制、甲南女子を含めた連合体組織の検討。

和太鼓の音がうるさくて受付もできない話もできなかった。大先輩には申し訳ないのですが、全体集会の時の乾杯のあいさつが長すぎ、ビールの泡が
消えてしまった。食事はまあまあ（カレー）だった。

・「公開講座」をメール発信希望します。有料・無料分
・立派な企画有難うございました。とても楽しく過ごせました。

久し振りに甲南のキャンパスに出かけ、50年の時の流れを実感しました。ホームページにもっと写真があれば……と思います。
立派な甲友会館の進歩でした。2Fの募金プレートに㈱高砂商行の記名が入っていない様でしたので、チェックお願いします。

あいにくの天候でしたが、同窓会主催の催しは初参加。楽しい一日を過ごさせていただきました。懐かしい建物、学園歌、9月竣工のアイコモンズ、もう
一度すぎ去った4年間に戻りたいです!

今回参加して、皆様の活発な御活動に感心しています。
私として、今後の希望は、①姫路甲南会が存在しない事に関して、何とかしたい。②在学中は、応援団員でしたが、現在は、部自体が存在しない事、非
常にさみしい。学習院は逆に隆盛な感じで、活躍されている様子である事。
以上2点について、皆様の御助言、御協力をお願いしたく思っております。

「甲南フェス in アイコモンズ」お疲れ様でした。
オール甲南の集い60周年を祝うにふさわしい催しでした!
多くの同窓生と久しぶりに会う事が出来、これからも誘い合せて参加したいと思うので、広報も更に活発にお願い致します。

今後も引続き同窓活動に期待するとともに参加したい。

学生会館のリニューアル、素晴らしい。当日はグリークラブOBとして、学園歌を歌いました。学園歌は良い学歌です。

私はS43年卒（文）でございます。5人の友は皆甲南大の同窓生で、甲南を愛しております。楽しい企画を、またよろしくお願いいたしますね!!　お仕事ご
苦労様です。

非常に楽しく過ごしました。

・10/15「甲南フェス in アイコモンズ」参加者1,300人は少ないと思う。
・まだ広く広報活動が不足なのか？
・京阪地区に卒業生が多いと思うが、阪急＆阪神沿線の広報が必要。
・現役学生にも参加呼びかけても良いと思う。（将来の同窓会生）
・ホームページが大変見やすくなって良い。各地甲南会の情報発信が多くなった。

駐車場の整備をしてほしい。時代に合うようにしてほしい。
大学訪問は震災以来ですが、JR摂津本山駅の変わり様におどろきました。アイコモンズは勿論ですが、近隣の桜守公園も良かった。

美術部OBとして作品も出展させていただいたし、色んなイベントにも参加できて楽しかったです。
「甲南フェス in アイコモンズ」のホームページの歌や楽器演奏にも録音した音声が入っていると良いなと思いました。
今まで具体的関心を持っていませんでしたが、やはり残りの人生、お世話になった母校に少しでもお役に立てる事をしなくてはと肝に銘じました。
素晴らしい甲南フェスイベントでした。同窓会の役員、実行委員会の皆様のご尽力に心より感謝と敬意を表します。甲南がブランド力をつけ我々が胸を
張って誇れる学園になりつつある事を実感してうれしく思いました。
今回お葉書をいただいて、初めてスマホで同窓会のホームページを拝見しました。
役員の皆様の熱意が各地卒業生に伝わり、盛会になったと思います。引き続きよろしくお願いします。来年は3,000人〜5,000人を目標に!!

アイコモンズの施設を卒業生が利用しやすいように、小規模なイベントを通じて開放すべきではないかと思います。
1つの催しがあるごとに、O.B.、O.G.の会合の場を設定しているので、集まりやすく思います。色々な会合の予定を甲窓に詳しく載せていただければ、あ
りがたいです。年をへて、変わりゆくキャンパスを見るのも、なつかしく、感慨深いものです。
同窓会を岡本キャンパスだけでなく、西宮の施設なども利用し、施設の見学なども開催して欲しい。グラウンドについても同様。スポーツをやっていた
OBにもやっていなかった同窓生にも広報・PRをして欲しい。美術部OBですが、西井先輩だけでなく、サロンドコーナンメンバーの展示会を開いて欲し
い。

同窓会が一層楽しみになりました。
将来、情報は電子メールに変わるそうですが、我々の年代の者はやはり甲窓による情報が便利だと思います。使いこなせれば便利なのではあるが…
…
甲南中学より大学迄、10年間通学した甲南の友人に久し振りに巡り会え、楽しい一時を過させて頂きました。この様な素晴らしい甲南学園のイズムや
名声が、最近は全く聞こえて来ないのが残念でなりません。知育・徳育・体育に傾注したかつての甲南のイズムを今一度見直し、経営陣はかつての知
育・徳育優先の思い切った重点化を図るべきではないでしょうか。
10/15はグリークラブOBとして、開会時「学園歌」を唱い、すぐに我々の演奏会があり移動した為、今回の「甲南フェス in アイコモンズ」の内容は知りま
せん。次回のオール甲南の集いを楽しみにしています。
大変盛況で活気のある60周年記年会であったと思います。大成功です。立野会長以下役員・事務局の日来の努力された結果の成果と思います。この
活気で2019年の学園創立150周年記念につながって欲しいと思います。
食堂をもっと高級な所を別に作ってほしい。そこで各地の同窓会のパーティーが出来る様にしてほしい。毎年地区の同窓会を新地etcで実施している
が、学食で出来ればスバラシイ。現在の食堂ではパーティーは出来ない。

食堂は学食とは思えない程メニューの種類も多く、一般の方にも開放されていて、地域との連携にも良い環境となっている。同窓会としても更に地域社
会と密接なかかわりを持つ企画を立案願いたい。
此度オール甲南の集いで一日中学園で過させて頂きました。立派なアイコモンズに感激。懐かしく楽しい一時でした。また次回も参加します。
・10/15は大変意義のあるイベントでした！
・若手OBの動員が必要ですね。
美術部OB会に所属していますが、事務局からお誘いを頂き、OB有志で作品を出展させて頂き、大変良かったと思います。イベント全体としても色々な
催しがあり、1,300人の参加者の一体感の中で大いに楽しむことができました。
現役の時に欲しかったですね（アイコモンズ）。
設立60周年記念甲南歌唱祭。H30.1.27期待です。

いつも活発に活動して頂いて有難うございます。先輩の一員として現況に満足しています。今後とも宜しくお願い申し上げます。
毎年恒例の行事にしていただけると、同期生と会う良い機会になると思います。今回は知らなかった人も多かったでしょう。
私もEメールアドレスを変更していたので、友人から誘われて出席することが出来た次第。
また来年も参加します。
家族と一緒に参加できるのが、よかったと思います。
☆日本酒の試飲＋シンポジウム、面白い内容でした。
☆学生の太鼓の実演も良かった。
☆美術部卒業生の作品展示、とても良いと思いました。
☆食堂では待ち時間が長かったです。
☆食券はもっとつかいやすい金額にして頂きたいです。
☆最後の宴では食物が足りないように思いました。
酒メーカーの競演（飲食）会

年に1〜2回大学に立寄りますが、甲南大学で外国の留学生に会った事がない。このままでは社会に通じる卒業生は育たないのではと心配しますが…
…。
案内が増えてよくなった。会長に期待。
大変楽しい一時をありがとうございました。
OBの絆と意識は大切です。他大学も色々な施設を持ち、甲南大学は遅れていると思われるが、今回の新施設の誕生は学生にとり良かったと思いま
す。益々の発展を念じています。
甲南大学卒業生で活躍している人達を、もっと卒業生全員（約10万人）に知らせるべきではないでしょうか。
皆様のご尽力により、ますますのご発展をお祈りいたします。
在学中、学校の程近くに住んでおりました。震災で様変りした風景の多い中、近辺は懐かしい風情も残り、嬉しく参加致しました。アイコモンズ、余りにも
立派で、我々在学中とは雲泥の差、驚きでした。

在学した当時よりも大きくなり、面影があるのは正門からの道と、1号館だけになったようです。自宅から徒歩25分の位置に大学があるので、時々歩い
ています。

初めて参加しまして、盛況さについてビックリしました。懐かしい人々共話し合い、楽しい時を過ごすことができました。今後も是非参加したいと思いま
す。ありがとうございました。

時々同窓会のイベントをお願いします。参加します。
素敵なバッジをありがとうございました。

いつも御世話になり有難うございます。記念品のピンバッジ頂いたのですが、少し利用しにくいような……小指サイズのリングかマフラータオルなら「わ
たしの青春」とず〜と一緒感（?）ありますネ。
来年は家族も参加させて頂きたく思っています。
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